



**Ce leader politique dénonce l'opacité autour de gestion du stade Olembe dont la date de livraison vient de subir un deuxième « glissement ».**

L'honorable Cabral Libii a indiqué que le lundi 6 décembre 2021, des députés de la Nation, introduiront auprès du Président de l'Assemblée Nationale, une proposition de résolution aux fins de constitution d'une commission d'enquête parlementaire sur la construction du stade d'Olembé

Cette sortie du député Cabral Libii, président national du PCRN, intervient après un communiqué dans lequel le Ministre des Sports, le Pr Narcisse Mouelle Kombi, par ailleurs président du Cocan, a annoncé un autre report de la date officielle de livraison du stade principal du complexe sportif d'Olembé qui, en principe devrait se tenir le vendredi 3 décembre.

L'instance faïtière du football africain demandait dans une correspondance il y'a deux semaines, que les travaux du chantier du stade Olembe soient achevés le 30 novembre 2021, sous peine de délocalisation de la cérémonie d'ouverture et de la première rencontre de la Can 2021.

**Denis Emilien Atangana**

---

Emilien Atangana encourage l'action du député Cabral Libii aux fins de constitution d'une commission d'enquête parlementaire sur la construction du complexe sportif d'Olembe.

**«Je voudrais par ce message vous informer que vous pouvez compter sur le soutien républicain du Front des Démocrates Camerounais (FDC) », écrit-il.**

**«Le gouvernement actuel a réussi l'exploit historique de construire le stade le plus chère inachevé du monde à plus de 200 milliards en 12 ans . C'est quand même indécent et malsain au vu de toutes les surfacturations , malversations et mensonges observées autour d'un stade qui porte le nom du président de la République . Nous invitons tous les députés à s'associer à cette initiative républicaine car le Cameroun doit cesser d'être une honte planétaire »,** ajoute Denis Emilien Atangana.

Pour rappel, depuis le début plusieurs années, c'est le complexe sportif d'Olembé, plus grand stade de la CAN 2021, qui alimente les rumeurs sur son financement et son état d'avancement.

Les plans initiaux prévoyaient une piscine, un gymnase, des courts de tennis. Seulement, 12 ans après son lancement, même le simple stade Olembe, à quelques 35 jours du début de la CAN n'est pas en mesure d'être terminé.